

## 第2部 報告および討論

### 過労死防止学会 第6回大会

1. 過労死等防止法制定から丸6年、  
果たして過労死・過労自殺は減少したのか

#### 報告

- |       |                         |
|-------|-------------------------|
| 佐々木昭三 | 日本で過労死をなくしてゆくことと国際労働基準  |
| 川人 博  | 電通事件・働き方改革により、職場は変わったか？ |
| 粥川 裕平 | 若者たちの自殺予防について           |

#### 質疑応答

2. 過労死等防止法制定から丸6年、ハラスメント自殺事例とその対策

#### 報告

- |       |                      |
|-------|----------------------|
| 天笠 崇  | ハラスメントによる精神障害        |
| 伊佐間佳子 | ハラスメントで愛する人を失った遺族の思い |
| 水野幹男  | ハラスメントによる自殺事例の裁判闘争   |
| 内藤 忍  | ハラスメント関連法の改正の内容とその課題 |

#### 質疑応答

※「報告および討論」は、第6回大会の「特別シンポジウム」・「共通論題」の当日の報告・質疑応答の反訳を元に、報告者・発言者による校正を経て、編集し掲載しました。